

30.06.2008 - 09:00 Llbr

## Bilan positif pour la première semaine thématique nationale SRG SSR idée suisse consacrée au thème de l'intégration

Bern (ots) -

Du 7 au 13 avril 2008, à l'occasion de sa toute première semaine thématique, SRG SSR idée suisse a développé sur l'ensemble de ses chaînes radio/TV et de leur site Internet la question de l'intégration des migrants. Diverses évaluations ont montré que SRG SSR a fourni une instructive contribution journalistique à cette question controversée, parfois explosive. Le public souhaite que d'autres semaines thématiques soient organisées autour de sujets liés à la vie quotidienne.

Du 7 au 13 avril 2008, SRG SSR a organisé à l'échelle nationale une semaine thématique sur l'intégration des migrants. Sous l'intitulé «Wir anderen - nous autres - noi altri - nus auters», toutes les chaînes radio / TV et leur site multimédia ont exploré le thème à la faveur de débats, de discussions et d'analyses assortis d'une riche documentation.

Dans son rapport final, le chef de projet Mariano Tschuor constate: «Nous avons prouvé que SRG SSR est en mesure de réaliser une semaine thématique nationale et qu'il est possible de concevoir et de réaliser une oeuvre commune en préservant la liberté éditoriale des radios et télévisions.» L'organisation d'une telle semaine thématique dans toute sa complexité reflète fidèlement SRG SSR.

Le public s'est vu offrir un programme riche, nuancé, sérieux et professionnel. Considérée dans son ensemble, l'offre comportait un assortiment de thèmes approprié et équilibré. C'est ce qui ressort des conclusions du conseil du public de chaque région linguistique, du comité de pilotage et de la direction du projet. D'aucuns auraient souhaité une controverse plus courageuse et un débat journalistique plus marqué, notamment pour les émissions TV. Ces points faibles évoqués dans le rapport final pourraient s'expliquer par le fait que les émissions ont dû se fondre dans les structures et les formats existants. La semaine thématique est peut-être ainsi passée inaperçue dans le «cours normal» du programme et a fini par être considérée comme une action journalistique parmi tant d'autres.

## Les semaines thématiques ont du succès

Il ressort d'un sondage du service du marché et de la recherche de SF que les semaines thématiques sont appréciées par le public: 63 % estiment bonne ou très bonne l'idée d'organiser des semaines thématiques en rapport direct avec la réalité quotidienne suisse. Ce succès auprès du public encourage SRG SSR à renouveler l'expérience. A ceci s'ajoutent des considérations d'ordre politico-médiatique et éditorial. De tels projets constituent en effet une excellente occasion de promouvoir la coopération entre toutes les radios et télévisions SRG SSR.

## Contact:

Daniel Steiner, porte-parole SRG SSR, tél. 079 827 00 66